



いすぐみだより No.5

2024. 9. 2

9月に入っても暑さはまだまだ続きそうです。夏の疲れが出やすい時期になります。水分補給や休息を取りながら、生活のリズムを整えて心地よく過ごしていきたいと思います。



立っちから歩行へ！

月齢の大きい子の中には、立って歩けるようになった子が増えてきました。トコトコと自分の行きたいところへと移動したり、保育者の背中に回って来ると左右から「ばあ！」と顔をのぞかせたりして、可愛い笑顔を見せてくれます。

歩き始めなのでふらついて尻もちをつく姿もありますが、くじけずに立ち上がり歩き出せる子の姿が多いです。すり這いだった子もひざをついての四つ這いができるようになりハイハイが見られるようになりました。

友だちのが欲しいな～

一人でマイペースに探索遊びを楽しんでいた子も周りで遊ぶ友だちに関心を持ち始め、友だちが遊んでいるものが欲しくなり、取り合う場面が増えてきました。保育者が友だちのものと同じものを用意しても気に入らず、ぐずってしまうことがあります。そんな時は、相手の子に手の平を見せながら“ちょうだい”“かして”と保育者が言葉を添えて仲立ちをし、ものをあげたりもらったりするやりとりが楽しめるよう関わっています。

水遊び、気持ちいいね！

テラスに出てタライに水が入っているのを見つけると気になる遊具を掴んで遊び始める子どもたちの姿がありました。保育者がジョウロで水を流すとその水に手を伸ばして触れたり、水を汲んでもらったジョウロをもらおうと持ち上げて水を流すことを楽しんだりしていました。

また、遊具で水をすくってみたり、タライの水をかき混ぜてできた水流でクルクルと回る遊具を手で掴み取ったりとそれぞれに水の感触を楽しみながら遊んでいました。

今月から1名の新しいお友だちが入園され、10名になりました。



9月の予定

2日(月) 身体測定
26日(木) 避難訓練

《9月の活動》



三角マットやソフト積木を使って、体を動かす遊びを楽しんでいきたいです。

